



## BOLETÍN DE PRENSA

Aguascalientes, jueves 15 de agosto de 2024  
No.414/2024

### Reúne IMSS Aguascalientes a expertos de 25 estados para fortalecer la prevención de riesgos de trabajo

- La gobernadora Tere Jiménez y el representante del IMSS en Aguascalientes, doctor Misael Ley Mejía, inauguraron el evento.
- Más de 200 participantes reforzarán la estrategia Entornos Laborales Seguros y Saludables (ELSSA) y el programa Nacional de Vigilancia Toxicológica y Ambiental.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Aguascalientes inauguró la tercera Reunión Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo, en la que participan más de 200 expertos de 25 estados para fortalecer la estrategia Entornos Laborales Seguros y Saludables (ELSSA) y el programa Nacional de Vigilancia Toxicológica y Ambiental (PRONAVT).

La inauguración estuvo encabezada por la gobernadora Tere Jiménez; el titular de IMSS Aguascalientes, doctor Misael Ley Mejía; el titular de la Unidad de Prestaciones Económicas y Salud en el Trabajo, Maestro Iván Arturo Pérez Negrón Ruíz; y la titular de la Coordinación de Salud en el Trabajo, doctora Rebeca Velasco Reyna.

En el encuentro los especialistas en salud en el trabajo intercambiarán experiencias para establecer acciones, reforzar la vigilancia toxicológica en centros laborales y elevar la calidad en las asesorías que ofrece la estrategia ELSSA a empresas.

Del 14 al 16 de agosto se impartirán talleres enfocados en aspectos como la identificación oportuna de trabajadoras y trabajadores expuestos a agentes contaminantes químicos, toxicológicos e infectocontagiosos para aplicar medidas preventivas y evitar enfermedades.

En su oportunidad, la gobernadora Tere Jiménez refrendó su compromiso de colaboración en favor de las y los trabajadores, impulsar el desarrollo económico y garantizar los entornos laborales.

“Somos un gobierno abierto a trabajar en equipo para consolidar sinergias que se traduzcan en mejores condiciones de vida y abonen a la prosperidad de esta tierra. Creemos firmemente que un trabajador sano es un trabajador productivo y



dispuesto a aportar su talento, capacidad y compromiso en beneficio de la sociedad”, señaló.

Por su parte, el doctor Ley Mejía expresó que “este encuentro es el tercero que organiza esta representación desde 2022, convencidos de que la prevención de riesgos de trabajo eleva la calidad de vida de las personas trabajadoras y sus familias”.

Comentó que la representación a su cargo ha logrado que en la estrategia ELSSA participen cerca de 380 empresas locales en beneficio de más de 213 mil trabajadores y trabajadoras.

---o0o---

**LINK DE FOTOS**

<https://imssmx.sharepoint.com/:f:/s/comunicacionsocial/Eu8vnDrDbdINqeXRhroPh-IBqkvXoBHLSEICmsiGvqaDcw?e=Bl0Mq6>

**LINK DE VIDEO**

<https://www.swisstransfer.com/d/6255fcfc-436e-4e9e-9753-9cfd55e53ce1>